

TEMAS DESTACADOS:

► [Licencia de construcción en Colombia](#)

► [Roban a turista en casa de Betty la fea](#)

📰 [Google News](#)

■ Tras atentado en la base aérea

Consejo de seguridad en Cali: estas son las medidas acordadas



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Viernes 5 de Septiembre, 2025

En la base aérea Marco Fidel Suárez se reunieron el alcalde de Cali, Alejandro Eder, con el ministro de Defensa, Pedro Arnulfo Sánchez, y la gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro, para liderar un consejo de seguridad tras el atentado del 21 de agosto.

El encuentro concluyó con compromisos para reforzar la seguridad en la ciudad y la región.

Eder anunció que "presentó al Concejo un proyecto de inversión por \$12.500 millones para modernizar el sistema de cámaras de seguridad, y en el próximo mes radicaremos otro por \$20.000 millones para fortalecer la defensa contra drones".

Además, destacó que "la conformación de un comité semanal de inteligencia es fundamental para anticipar riesgos y proteger a Cali", y reiteró que se requieren "corredores de seguridad entre Cali y las ciudades cercanas, y un sistema

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Trapecista del circo Hermanos Gasca cayó desde 10 metros durante presentación en Cali](#)



[Alerta por extraña enfermedad que produce fiebre, dolor muscular, hemorragia por la nariz](#)



[Investigan tenencia ilegal de animales silvestres](#)

antidrones articulado con la inteligencia nacional”.

Por su parte, Sánchez informó que “dos pelotones de fuerzas especiales llegarán en noviembre”. También anunció que “cuatro pelotones del Ejército, diez vehículos blindados para apoyar corredores seguros y la creación de una ley que permita a los alcaldes restringir drones en situaciones de riesgo”.

El ministro agregó que se instalarán mesas técnicas para frenar el suministro de combustible a los grupos armados y para impulsar la sustitución de cultivos ilícitos en Jamundí.

Gobernadora pide inversión nacional

La gobernadora Dilian Francisca Toro advirtió sobre una amenaza inminente: “Están comprando 3.000 drones, solo para poder atacarnos”, aseguró, al referirse a información de inteligencia sobre el frente ‘Jaime Martínez’, de las disidencias de las Farc.

Toro recordó que con la tasa de seguridad la Gobernación ha financiado drones y equipos para la Fuerza Pública, pero fue enfática: “Realmente no tenemos los recursos para darle tantos antidrones a nuestra Fuerza Pública. Es fundamental estar presentes en el presupuesto nacional”.

La mandataria subrayó que “no sólo debe haber plata para inteligencia, también para tener tecnología y fortalecer capacidades de la Fuerza Pública”.

En un recorrido por la carrera 8, zona impactada por la explosión, la gobernadora entregó bonos solidarios e insumos a comerciantes afectados. “Todos debemos ser solidarios, son 250 familias que se afectaron, muchas casas y establecimientos comerciales”, dijo.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



■ Tenencia responsable

Crece los casos de mascotas abandonadas frente al Centro de Bienestar Animal en Cali